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Abstract (en)
The atmosphere containing hydrogen, carbon monoxide and/or nitrogen is produced by catalytic decomposition of a starting fluid. The protective
gas formed is passed to a use chamber, in which a temperature suitable for treating feed material prevails. To make such a process as economical,
simple and universally applicable as possible, it is proposed to pass the starting fluid over a catalyst which is in heat-conducting contact with the
protective gas atmosphere of the use chamber, the starting fluid being heated before it enters the catalyst.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung einer Wasserstoff, Kohlenmonoxid und/oder Stickstoff enthaltenden Schutzgasatmosphäre durch
katalytische Spaltung eines Einsatzfluids. Dabei wird das gebildete Schutzgas einem Einsatzraum zugeführt, in dem eine zur Behandlung von
Einsatzgut geeignete Temperatur herrscht. Um ein derartiges Verfahren möglischst wirtschaftlich, einfach und universell einsetzbar zu gestalten wird
vorgeschlagen, das Einsatzfluid über einen Katalysator zu leiten, der in wärmeleitendem Kontakt mit der Schutzgasatmosphäre des Einsatzraumes
steht, wobei das Einsatzfluid vor dem Eintritt in den Katalysator erwärmt wird.
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